Yeeehaaa - auf nach Texas: Der BSV startet bei den US Open in Dallas

Friedrichshafen/Dallas, 12. Februar 2006 - Nach 1999, 2000 und 2001 nimmt der Bodensee-Schulsport-Verein (BSV) Friedrichshafen zum vierten Mal an den US Open in den Vereinigten Staaten von Amerika teil. Der BSV-Kader besteht aus sechs Sportlern und dem Häfler Erfolgstrainer Markus Kohlöffel.

Am Montag ist die deutsche Taekwondo-Nationalmannschaft mit Markus Kohlöffel als Bundestrainer und dem BSV-Kämpfer Daniel Manz nach Dallas aufgebrochen. Mit dabei fünf weitere Sportler des BSV Friedrichshafen, die Vizeeuropameisterin Jennifer Manz, die Deutsche Meisterin Julia Weinberger, die Deutsche Meisterin Helene Weingart, der Deutsche Meister Boris Winkler und der Deutsche Meister Sascha Hofmann.

Daniel Manz wird für die Nationalmannschaft in der Herrenklasse bis 62 Kilogramm an den Start gehen und die übrigen fünf Kämpfer für den BSV Friedrichshafen. Helene Weingart wird in der Damenklasse bis 59 Kilogramm, Boris Winkler in der Herrenklasse bis 58 Kilogramm und Sascha Hofmann in der Herrenklasse bis 67 Kilogramm die deutschen Farben hoch halten. Jennifer Manz und Julia



Weinberger werden in zwei Kategorien die Wettkampffläche betreten. Jennifer in der Jugend bis 42 Kilogramm sowie bei den Damen bis 47 Kilogramm und Julia Weinberger in der Jugend bis 44 Kilogramm und ebenfalls bei den Damen bis 47 Kilogramm.

Die US Open zählt zu den weltgrößten Turnieren. 1999 erkämpfte der BSV Friedrichshafen eine Goldund eine Silbermedaille, im Jahr darauf brachten die Häfler einen Titel und eine Bronzemedaille an
den See und 2001 einen zweiten Platz. "Im Nachwuchsbereich erhoffe ich mir zumindest eine
Medaille und bei den Erwachsenen wird's schwer", gibt sich BSV-Trainer Markus Kohlöffel
zurückhaltend. "Jedoch haben wir uns das ganz große Ziel Olympia 2008 auf unsere Fahnen
geschrieben und da müssen wir bereits jetzt zeigen, dass wir international im Erwachsenenbereich
mithalten können und zumindest in die Top Ten der Welt stoßen können."